

Schützen übergeben Königsteller



Dirk Plate überreichte Blumen und Königsteller an Silke Croker, Detlef Grunde, Heidi Grunde und Susanne Führbaum (von links).

LENGERICH. Vor Kurzem fand im Schützenhaus das Grünkohlessen des Intrup-Niederlengericher Schützenvereins statt. Traditionell wird dabei dem amtierenden Schützenkönig der Königsteller überreicht. Das übernahm der Vorsitzende Dirk Plate, Empfänger war Detlef Grunde. Zudem gab es für Königin Heidi Grunde und die Ehrendamen Susanne Führbaum und Silke Croker Blumensträuße. Für die In-

truper neigt sich das Schützenjahr nunmehr dem Ende zu. Es bleibt noch die Weihnachtsfeier der Kränze-Damen am Dienstag, 4. Dezember, ab 17 Uhr und die Jahresabschlussfeier am Freitag, 14. Dezember, ab 19 Uhr, beides im Schützenhaus. Für die Abschlussfeier nehmen Elsbeth und Manfred Stockmeier, ☎ 0 54 81/ 57 42, Anmeldungen noch bis Samstag, 8. Dezember, entgegen.